



## Informationen zur Altkleiderentsorgung

Auf Grund der Insolvenz der Firma TEXAID werden die in der Landgemeinde aufgestellten Altkleidercontainer dieser Firma nicht mehr entleert und werden bzw. wurden bereits abgebaut.

Vereinzelt sind noch Container anderer Anbieter (z.B. Kolping) aufgestellt. Diese werden natürlich auch weiterhin entleert.

Die Stadt sucht zusammen mit dem Landkreis nach einem neuen Lizenznehmer, der die Entsorgung von Altkleidern künftig sicherstellt.

Dieser Prozess benötigt aber etwas Zeit. Ich bitte hier, im Namen der Landgemeinde, um Verständnis.

Sobald ein neuer Lizenznehmer gefunden ist, werde ich an dieser Stelle darüber informieren.

Tino Jäger